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文 教 福 祉 常 任 委 員 会 記 録 
 

令和２年 12 月 11 日（金）午前 11 時 06 分～午前 11 時 13 分（９階 909 会議室） 

 

○出席委員（９名） 

委 員 長 萩原 太郎   

副委員長 沢井 和宏   

委  員 山田  裕   

委  員 斎藤 正臣   

委  員 佐原 真紀   

委  員 二階堂利枝   

委  員 小野 京子   

委  員 粕谷 悦功   

○欠席委員（１名） 

委  員 半沢 正典   

 
○案  件 
   １．所管事務調査について 

   ２．その他 

 

 

               午前11時06分    開  議 

（萩原太郎委員長）文教福祉常任委員会を再開いたします。 

 所管事務調査についてを議題といたします。 

 これまでの協議の中で所管事務調査の方針につきましては、今般のコロナ禍を鑑みまして、現地調

査をすることを前提に、廃止となった学校施設の利活用に向けた調査とすることとして、実施時期等

につきましては正副委員長へ一任していただいておりました。 

 つきましては、本日は、正副委員長手元で所管事務調査案を作成いたしましたので、ご説明いたし

ます。お手元の資料を御覧ください。 

 初めに、調査方法につきましては、これまで協議いただきましたように、現地調査とさせていただ

くものです。 

 次に、調査日程につきましては、令和３年１月19日火曜日午後１時からを予定しております。 

 調査内容につきましては、廃止となった学校施設の状況確認といたしまして、調査場所につきまし

て、旧大波小学校、次に大波小学校上染屋分校、そして旧まつかわ西幼稚園を調査してはいかがかと

いう案となっております。これらの３か所につきましては、旧大波小学校、旧まつかわ西幼稚園につ
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きましては今後の対応が未定、旧大波小学校上染屋分校につきましては地元管理委員会へ行政財産使

用許可を出しているということで、未定の施設の現況と地域での活用状況を確認してはいかがという

ことから選定させていただきました。 

 次に、行程につきましては、午後１時に一度委員会室に集合いただいた後、午後１時５分頃に出発

を予定するものです。そして、記載の行程のとおり、旧大波小学校、旧大波小学校上染屋分校、旧ま

つかわ西幼稚園の順に現地を視察いたしまして、現地調査後、４時20分頃に市役所に到着を予定して

おります。市役所到着後、意見開陳の後、委員会終了となります。なお、移動時間につきましては、

冬場ということもあり、ある程度余裕を持った想定をしておりますが、当日の天候及び道路事情によ

り前後することも予想されますので、ご了承願います。 

 次に、当局出席者につきましては、教育委員会関係課職員といたしまして、教育委員会教育施設管

理課の職員の出席を予定しております。 

 服装につきましては、現地視察用被服ということで作業衣の着用をお願いいたします。当日の気温

に応じて防寒着の着用を各自対応いただければというふうに思っております。 

 最後に、その他になりますが、説明は各現地調査の場所ごとに現地で受ける想定でおりますので、

質問等もその場でお聞きいただければと思います。 

 説明は以上となりますが、何かご意見があればお願いいたします。 

（斎藤正臣委員）市役所に戻ってから意見開陳とかしないで、もうその場で解散ということですか。 

（萩原太郎委員長）いえ、一旦帰ってきて、こちらの委員会室に集まってというふうに予定しており

ます。 

（斎藤正臣委員）戻ってきてから意見開陳ですか。 

（萩原太郎委員長）そうですね。皆さんの感想や意見がございましたらお述べいただきたいと思いま

す。 

（斎藤正臣委員）そこまでですね。 

（萩原太郎委員長）はい。そこまでです。 

 ほかにございませんか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（萩原太郎委員長）なければ、以上で所管事務調査についてを終了いたします。 

 次に、その他のその他になりますが、皆さんから何かございますか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（萩原太郎委員長）では、なければ、以上で文教福祉常任委員会を閉会いたします。 

               午前11時13分    散  会 

 

文教福祉常任委員長  萩 原  太 郎 


